

Le Petit Maillon

N°8

Le trait d'union du centre social



Entre Loire
et Morvan

contact@cselm.fr
03.86.50.23.24 / 03.86.50.89.16
centresocialfours.fr

Un spectacle féérique pour clôturer l'année 2024 au RPE

Vendredi 20 décembre 2024, le Centre Social Entre Loire et Morvan a vibré au rythme d'un spectacle magique, imaginé et joué par les assistantes maternelles du Relais Petite Enfance (RPE) devant les trois autres RPE de la Communauté de Communes Bazois Loire Morvan et des administrateurs du Centre Social.

Guidées par Nadine Perrette (éveil musical) et Jean Dollet (conteur), les assistantes maternelles ont donné vie à un conte poétique conçu collectivement. Soutenu par la MSA, la CAF et la CCBLM, ce projet a illustré une belle synergie en faveur des tout-petits. Le spectacle, chaleureux et émouvant, s'est clôturé par un repas festif réunissant enfants, intervenants, et assistantes maternelles, dans une ambiance conviviale.

Félicitations aux actrices pour cette belle réussite, une façon agréable de terminer l'année au Centre Social !



Dans le cadre de l'accueil de loisirs :

- Les 6/13 ans ont préparé un spectacle de marionnettes pour les Minimoy'S (3/5 ans). Une vingtaine d'enfants ont été concernés par cette activité.
- Tous les enfants ont eu le plaisir de fabriquer et déguster des chocolats (cake pops, chocolats customisés, sachets de chocolat à casser)
- Durant les vacances de Noël, une sortie à la patinoire de Decize a été organisée. Tous les enfants se sont éclatés!!!

Ludothèque : des locaux dédiés !

La ludothèque prépare l'ouverture de ses locaux à l'accueil du public et proposera d'ici le printemps des séances de "jeu libre", du prêt de jeu et du conseil. Elle prend possession d'une partie des locaux de France Services à Cercy-La-Tour, là où elle proposait déjà un service de prêt de jeux de société surtout. Différents espaces sont en cours d'aménagement pour offrir à un public plus large le jeu sous toutes ses formes dans les meilleures conditions. Quand ceux-ci seront fonctionnels, nous vous en informerons et vous inviterons à prendre contact avec Valentin si vous souhaitez obtenir plus d'informations ou devenir bénévole.



**OUVERTURE
PROCHAINE**

Enfin une fête du jeu en 2024 !

La fête du jeu annuelle n'ayant pu se tenir en octobre, le Centre Social avait promis de trouver une solution de remplacement. Une version allégée, en raison de la période des fêtes, a donc eu lieu au Centre Culturel de Cercy-La-Tour le 15 décembre. Pour la première fois, nous l'avons proposée un dimanche après-midi afin de toucher plus facilement les familles souvent occupées le samedi. Salariés, administrateurs, bénévoles, Secteur Séniors et ados de l'Accueil Jeunes ont proposé aux habitants des espaces de "jeu libre" adaptés à tous les âges. Les ados ont tenu une buvette avec gaufres et chocolat chaud. Un concours de KAPLA a terminé cet agréable après-midi. L'événement a réuni plus de 45 personnes et a permis aux habitants du territoire de ne pas être privés, cette année, de ce rassemblement ludique auquel ils tiennent beaucoup. Un grand merci à Valentin pour la très bonne organisation de cet événement.



Un service de portage de repas proche des usagers

Le service de portage de repas du Centre Social Entre Loire et Morvan évolue pour mieux répondre aux besoins des bénéficiaires. L'arrivée d'un nouveau véhicule début 2025 permettra d'assurer une logistique simplifiée tout en maintenant la qualité du service.

La magie des fêtes a une fois de plus réchauffé les cœurs grâce aux enfants de l'Accueil de Loisirs, qui ont confectionné des cartes de vœux et décorations personnalisées pour les usagers, perpétuant une tradition intergénérationnelle de cinq ans.

Au-delà de la logistique, ce service incarne le lien social et la bienveillance, renforçant les valeurs de solidarité au sein de la communauté, particulièrement précieuses en période de fêtes.

Les Adosphères passent leur BSR (Brevet de Sécurité Routière)



Soutenir la mobilité des jeunes: un projet ambitieux pour notre accueil!

Consciente de cette réalité, l'animatrice de l'Accueil Jeunes a décidé de s'engager dans ce projet pour accompagner nos jeunes dans les démarches de recherches de subventions.

Pour financer et soutenir cette initiative, l'Accueil Jeune a participé à un concours organisé par la Mutualité Sociale Agricole, concours qui vise à encourager et récompenser les projets portés par les jeunes. Nous sommes donc fiers de vous annoncer que le nôtre a été retenu en intégralité. Nous bénéficierons de ce précieux soutien financier qui sera complété par celui de la Communauté de Communes et par les bénéfices de la vente de gaufres et de chocolat chaud, par les ados, lors de la fête du jeu.

Ce projet ne se limite pas seulement à l'obtention du BSR, il s'agit aussi de les amener à sensibiliser les écoliers de Cercy-La-Tour aux enjeux de la sécurité routière en leur proposant une matinée dédiée.

L'objectif est, non seulement de leur donner les moyens pour se déplacer, mais aussi de se construire un avenir plus autonome et serein. Ce projet porté par et pour les jeunes, est une belle preuve que, ensemble, nous pouvons relever les défis de demain.

Les seniors ont du talent...

Samedi 26 octobre, 110 personnes sont venues admirer le travail des artistes du Centre Social et celui d'autres artistes locaux au Centre Culturel de Cercy-La-Tour. Bravo pour le travail de ce groupe de passionnés lors de cette première exposition.

Merci à la municipalité pour le prêt de la salle et aux artistes locaux d'avoir exposé gracieusement. Un beau travail d'équipe!

Le repère senior

Un local à Fours, pour les seniors, conçu par les seniors et géré par les seniors, mis à leur disposition par le Centre Social. Donc à eux de jouer! Quelles que soient les envies, juste boire un café, papoter ou travailler sur un projet, tous sont les bienvenus.

Une commission seniors sera constituée très prochainement. Des actions de prévention santé sont déjà en cours et d'autres sont en préparation: yoga, sophrologie, cuisine, dépistage des cancers, etc...



France Services à Cercy-La-Tour
03.86.50.89.16
et à Fours uniquement le mardi après-midi
03.86.50.23.24

**SUR RDV
UNIQUEMENT**

Nouveau partenaire

URSSAF

CESU

PAJemploi

Auto-
entrepreneurs

Nos permanences

SNCF

IMPÔTS

MARDI
14h-16h
Toute la semaine:
vente de billets

JEUDI
9h-12h/14h-16h

Permanences dans les communes

TERNANT

11/02, 01/04
(9h-12h)

LA NOCLE-
MAULAIX

11/02, 01/04
(14h-17h)

CHARRIN

13/02, 03/04
(9h-12h)

SAINT-SEINE

13/02, 03/04
(14h-17h)



Accompagnements Numériques

- Ateliers «Numérique Pratique» avec Valentin sur RDV.
- Club Informatique: jeudi (14h15-16h15) avec Christophe MOQUET, conseiller numérique de la Mission Numérique du Pays Nivernais Morvan
Atelier gratuit avec adhésion annuelle au Centre Social (15€)

Flash Infos

Depuis le 1er novembre 2024, Julie LEGLISE, forte d'une expérience au sein des secteurs Enfance- Jeunesse et Familles, dirige le Centre Social Entre Loire et Morvan. Nous lui souhaitons la bienvenue.

Pour débiter l'année 2025 dans la convivialité, un événement festif autour de la galette des rois a été organisé vendredi 31 janvier à 19h au Centre Social. Cette soirée fut l'occasion de partager un moment gourmand, d'échanger avec l'équipe, les bénévoles, et la nouvelle directrice.

Il reste des places à tarif réduit pour les adhérents du Centre Social afin d'assister aux spectacles proposés par La Maison de la Culture de Nevers. Inscription au Centre Social ou à France Services.